
Koalitionsregierung in Deutschland gescheitert
Am selben Tag, an dem Donald Trump zum Präsidenten der Vereinigten Staaten wiedergewählt wurde, ist die deutsche
Koalitionsregierung zusammengebrochen. Amerika hat einen starken Führer gewonnen, während die deutsche Regierung
schwächer wird, aber nicht für lange. Erfahren Sie, wie ein starker deutscher Mann den Niedergang seines Landes bald
dramatisch umkehren und die ganze Welt in Dunkelheit versetzten wird.
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Die deutsche Regierungskoalition ist am 5. November zusammengebrochen, und am selben Tag hat Herr Trump die
Präsidentschaftswahlen gewonnen. Und es ist interessant, dass diese Ereignisse am selben Tag stattfanden. Ist das Zufall
oder steckt da mehr dahinter?

Dieser Zusammenbruch hat Deutschland und Europa schockiert, und wenn jeder die biblische Prophezeiung wirklich
verstehen würde, würde es auch sie schockieren. Es ist so dramatisch und etwas, das für viele Ereignisse, die sich vor
unseren Augen abspielen, entscheidend ist. Es sind schlechte Nachrichten, aber sie führen uns zu den großartigsten
Nachrichten, die Sie sich überhaupt vorstellen können, so hervorragend sind sie!

Der Zusammenbruch der deutschen Regierung wird zu einem dramatischen Wandel führen, einem dramatischen Wandel für
Deutschland, Europa und die ganze Welt! Es wird ein starker Führer auf der Bildfläche erscheinen, der diese Europäische
Union anführt, die zum Heiligen Römischen Reich mit zehn Königen wird, und er wird über sie alle herrschen. Das ist die
biblische Prophezeiung, die wir verstehen müssen. Und ich denke, das könnte schon in wenigen Wochen, sicherlich in
einigen Monaten geschehen.

Der britische Telegraph schrieb erst kürzlich Folgendes: „‚Eine Sache ist sicher. Europa ist nicht stark ohne ein starkes
Deutschland‘, sagte Roberta Massola, die Präsidentin des Europäischen Parlaments, vor Reportern in Budapest.“ Das weiß
also jeder, und wenn nicht, werden sie es bald wissen.

„Herr Scholz will die künftige Regierung von der Macht fernhalten“, er ist der Kanzler, „indem er die Wahlen nicht vor März
abhält, zwei Monate nach der Amtseinführung von Herrn Trump. Das wird nichts bringen, außer die Lähmung Deutschlands
zu verlängern und Europa zu schwächen.“ Es wird also Europa schwächen, wenn es in dieser Lähmung verharrt, in der es
nicht wirklich etwas ausrichten kann. Eine sehr schwache Koalition, und das birgt eine Menge Gefahren!

Die Tatsache, dass die Zukunft Deutschlands schwach ist, weil die Regierung sehr instabil ist, und dass die Leute
voraussehen können, wie es weitergeht und sagen: Es wird so bleiben wird. Es kann nicht schnell geändert werden. Aber
andere denken anders.

Hier ist etwas, das ich 2009 geschrieben habe, und ich habe schon mehrere Male davor gewarnt, dass die deutsche
Führung eine schwache Koalition hat, und hier ist, was ich geschrieben habe, und dann werde ich etwas dazu sagen. Aber
im Jahr 2009, im Programm Der Schlüssel Davids, sagte ich Folgendes: „Die Führer könnten vielleicht einen Vorteil aus
einer schwachen Koalition ziehen.“ Vor allem ein starker Anführer könnte diese schwache Koalition ausnutzen. Das ist
gefährlich!

Beachten Sie, was in Daniel 11 steht; Sie können die Verse 21 bis 31 lesen. Es wird eine Geschichte über diese Macht
erzählt, aber ich möchte Ihnen Vers 21 (Schlachter 2000) vorlesen. Dort heißt es: „[D]em die königliche Würde nicht
zugedacht war; aber er wird unversehens kommen und sich durch Schmeicheleien des Königtums bemächtigen.“ Wer hätte
das gedacht? Dieser Mann, dieser starke Anführer, ist im Begriff, das Heilige Römische Reich oder die Europäische Union
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zu übernehmen. Das Heilige Römische Reich wir ein Reich mit zehn Königen werden, es wird nicht 28 Länder haben, wie es
jetzt der Fall ist. Sie werden zehn Könige haben, und dieser starke Mann wird über sie herrschen. Wohin soll das alles
führen? Wie konnten sie zulassen, dass ein Mann dieses mächtige Deutschland entführt, dass das ganz Europa beherrscht,
sogar jetzt schon in vielerlei Hinsicht.

Hier ist, was ich 2002 geschrieben habe: „‚Dieser Mann kommt nicht auf die ehrenhafte Art an die Macht, indem er ins Amt
gewählt wird‘, schrieb ich im November 2002, ‚er nimmt es unehrenhaft. Er wird hinter den Kulissen arbeiten und durch
Schmeicheleien an die Macht kommen, nicht durch Stimmen.‘“ Keine Stimmen! Nun, das klingt gefährlich. Das ist nicht
demokratisch, und das wird in Europa und in der ganzen Welt zu echten Problemen führen. Das werden wir gleich sehen.

Jetzt versuchen die Deutschen verzweifelt, einen starken Führer zu finden. Sie hatten lange Zeit einen schwachen Anführer,
und das ganze Volk schreit nach einem starken Anführer, und das wird dazu führen, dass sie ihren Anführern erlauben,
einen starken Mann zu wählen. In meiner Broschüre Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor können Sie viel
darüber lesen. Aber hier haben wir etwas, das sich zu einem echten Problem entwickelt, das die Welt wahrnimmt.

Und ich möchte ein Zitat des politischen Gegners von Herrn Scholz vorlesen, und das ist Freidrich Merz , der dies
angemerkt hat: „Es gibt auch international eine ganze Reihe von Verpflichtungen, Konferenzen, Entscheidungen in der
Europäischen Union, die jetzt eine deutsche handlungsfähige Bundesregierung erfordern.“ Sehen Sie, das wird jetzt
gebraucht. Sie brauchen eine Führungspersönlichkeit, die etwas unternimmt!

Und er fährt fort: „Wir können es uns einfach nicht leisten, jetzt über mehrere Monate hin eine Regierung ohne Mehrheit in
Deutschland zu haben und anschließend über weitere Monate einen Wahlkampf zu führen und dann möglicherweise
mehrere Wochen Koalitionsverhandlungen zu führen.“ Er sagte: Sehen Sie, das können wir nicht zulassen! Es wird
gefährlich für die gesamte europäische Macht, denn Wladimir Putin und Russland tun selbst eine Menge schrecklicher
Dinge in Europa.

Beachten Sie Daniel 8 und Vers 18. Daniel schrieb: „... [ich] sank ohnmächtig zur Erde auf mein Angesicht. Er aber rührte
mich an und richtete mich wieder auf an meinem Standort. (19) Und er sprach: Siehe, ich verkünde dir, was in der letzten
Zeit des Zornes geschehen wird; denn es bezieht sich auf die bestimmte Zeit des Endes.“ Hier geht es um das Ende des
Endes, das letzte Ende.

Und dann sehen wir uns Vers 23 an: „Aber am Ende“. Auch hier geht es im ganzen Buch Daniel um das allerletzte Ende,
das Ende des Endes, das direkt in ein großes Ereignis mündet, das die Kontrolle über diese Welt übernehmen und uns
Frieden und Freude und Glück für alle Ewigkeit bringen wird! Schwer zu glauben? Nun, es wird in Ihrer Bibel mindestens 50
mal prophezeit, 75 Mal oder sogar noch öfter, würde ich meinen.

Beachten Sie, was in Vers 23 (Elberfelder Bibel) steht: „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die Abgefallenen das
Maß vollgemacht haben“, ich meine, es ist wirklich eine Zeit großer Übertreter, ein großes Problem in dieser Endzeit, „wird
ein König aufstehen, mit hartem Gesicht“, ein König mit hartem Gesicht, „und erfahren in Ränken.“ Nun, was bedeutet das?
Ein hartes Gesicht! Erfahren in Ränken! Er hat diese Eigenschaften und dieser Mann wird die Europäische Union entführen,
die sich dann zum Heiligen Römischen Reich entwickeln wird, und diese zehn Könige, von denen in Offenbarung 13 und
Offenbarung 17 die Rede ist. Es wird also das Heilige Römische Reich sein, von dem wir seit über 75 Jahren prophezeit
haben!! Wir wussten, dass es kommen würde, und wir haben die Menschen vorbereitet, sie gewarnt und gehofft, dass sie
sich von ihren Sünden abwenden würden, von den Übertretungen, die ich gerade erwähnt habe. Aber stattdessen
verstricken wir uns immer tiefer in die Sünde. Was wird Gott dagegen tun? Nun, das hängt von unserer Einstellung ab und
davon, ob wir bereuen werden, denn Gottes Botschaft ergeht an das Volk Gottes, damit es die Gelegenheit hat, zu sehen,
was auf uns zukommt und seine Sünden zu bereuen. Das wird immer wieder in Ihrer Bibel erwähnt.

Denken Sie also daran, dass Satan hinter all dem steckt, und er ist in seinem schlimmsten Zorn. Wissen Sie, warum? Weil
er weiß, dass er nur noch wenig Zeit hat! Er weiss, dass die Zeit abläuft und dass Jesus Christus bald auf diese Erde
zurückkehren wird! Deshalb ist er so zornig, weil er selbst in einen dunklen Abgrund gestürzt werden wird.

Aber auch das können Sie über das Heilige Römische Reich nachlesen. Es gibt sicherlich hundert Prophezeiungen in der
Bibel, die davon berichten, und auch darüber, dass Gott Satan und all seine Dämonen auf diese Erde geworfen hat. Und
jetzt sind sie auf diese Erde beschränkt, und deshalb sehen Sie die schrecklichen Probleme überall auf der Welt. Aber wer,
dass das in der Bibel steht und glaubt daran? Nicht sehr viele. Nicht sehr viele Menschen. Die Menschen sind einfach nicht
so sehr mit der Wahrheit Gottes vertraut, wie sie es sein sollten.

Vers 24 (Elberfelder Bibel): „Und seine Macht wird stark sein, aber nicht in eigener Kraft“. Nun, wessen Macht hat er denn?
Nun, die des Satans, des Teufels. „Und seine Macht wird stark sein, aber nicht in eigener Kraft; und er wird ein
erstaunliches Verderben anrichten, und sein Unternehmen wird ihm gelingen; und er wird Starke verderben und das Volk
der Heiligen.“ Dieses laue Volk Gottes. Gott wird zulassen, dass sie vernichtet werden, und 50 Prozent von ihnen von
Gottes eigener Kirche – die sich gegen Gott aufgelehnt hat, 95 Prozent von ihnen – aber 50 Prozent von ihnen werden ihre
Errettung verlieren und weitere 50 Prozent werden in der Großen Trübsal bereuen, und Gott wird sie zu einem Teil Seiner
Braut machen. Aber Er wird sie nicht im Hauptquartier einsetzen, da sie auf Davids Thron sitzen. Sie verlieren also eine
Menge ihrer Belohnungen, ihrer wunderbaren Belohnungen.

Aber ein anderer Mann kommt auf die Bühne, und er wird wie Hitler sein, nur eine viel raffiniertere Persönlichkeit, wie es in
den Schriften heißt.
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In Lange's Commentary heißt es dazu: „Er zerstört plötzlich durch Frieden, mit einer bösartigen Absicht.“ Er kommt plötzlich!
Mit anderen Worten, er greift Länder an, die seine Freunde oder seine „Geliebten“ sind, das ist die Art von Mann, die er ist,
und er ist ein Mann, der von Satan, dem Teufel, geführt wird! Das ist es, worum es geht.

Ich möchte Ihnen dies aus der Moffat Bibel (unsere Übersetzung) vorlesen, und ich werde nur Teile davon lesen. Es handelt
sich um dasselbe Kapitel, Daniel 8, und in Vers 17 heißt es: „Verstehe [die Vision], o Menschensohn, denn sie bezieht sich
auf die Krise am Ende.“ Eine Krise am Ende! Verstehen wir das? Sie kommt auf uns zu, und zwar genau jetzt! Dies ist ein
Buch über das Ende der Endzeit, und es führt direkt zur Wiederkunft Jesu Christi. Dieses Buch ist für das letzte Ende, oder
das Ende des letzten Endes.

Und dann Vers 19, „die letzte Tage", „ die Krise am Ende“. Sie wiederholen das! Es ist eine Krise am Ende. Und wenn Gott
das sagt, dann ist es wirklich eine Krise! Das müssen wir verstehen.

In Vers 23 heißt es dann: „In der späteren Periode ihrer Macht, wenn die Schuld voll ist, wird ein König aufstehen, der trotzig
ist, ein Meister der List.“ Und sie vernichten das heilige Volk oder das Volk Gottes, die lauwarmen Menschen, die bereuen,
die 50 Prozent, die bereuen.

Aber Sie sehen, dass all diese Dinge plötzlich geschehen. Diese Art von Mann wird diese schrecklichen Dinge plötzlich tun.
Plötzlich! Er greift alle möglichen anderen Nationen an!

Und hier ist ein Mann, Karl Theodor zu Guttenberg, der einst Verteidigungsminister von Deutschland war und den Titel eines
Barons des Heiligen Römischen Reiches trägt. Diesen Titel trägt er aufgrund der Geschichte der Habsburger-Dynastie. Aber
hier ist, was dieser Mann sagte: „Europa kann sich nicht mehr lethargisch auf die faule Haut legen, sondern sie müssen
verdammt noch mal endlich agieren! Und das gilt für Deutschland zumal. Und das bringt uns jetzt natürlich zu der Situation,
was kann ein Deutschland tun, das sich einfach mal selbst pulverisiert mit seiner Regierung? Und das ist natürlich eine
Grundfrage, die wir jetzt zu beantworten haben.“ Wir müssen das beantworten! Es besteht Dringlichkeit! Wir müssen einen
Anführer haben! Wir müssen all diese Anführer in Deutschland beobachten, die stärkeren von ihnen.

Aber wie Sie sehen, spürt ein starker Mann, dass es in dieser Koalition eine Schwäche gibt, und er sieht dies als eine
Gelegenheit, durch Schmeicheleien an die Spitze zu kommen, und nicht durch Stimmen! Nun! Was bedeutet das für Sie?
Was bedeutet das für uns alle? Das ist eine gefährliche Art und Weise, sich einen solchen Führer zu nehmen oder zu
wählen! Das ist tödlich gefährlich!

Wenn Sie also sehen, dass das sehr schnell gehen könnte, vielleicht, wie ich schon sagte, innerhalb von Wochen, und das
bedeutet, dass wir einige echte Probleme vor uns haben.

Aber beachten Sie, was passieren wird. In Vers 25 (Elberfelder Bibel) heißt es: „Und wegen seines Verstandes wird er
erfolgreich sein, ⟨mit⟩ Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun, und unversehens wird er viele
vernichten. Und gegen den Fürsten der Fürsten [das ist Christus] wird er sich auflehnen, aber ohne eine ⟨Menschen⟩hand
wird er zerbrochen werden.“ Eine listige Politik, würde ich sagen! Und Jesus Christus Selbst wird ihn vernichten! Das alles
führt zur Wiederkunft Christi!

Lassen Sie mich Ihnen ein paar Verse vorlesen, die Ihnen zeigen, was das für uns bedeutet und woran wir jetzt denken und
uns darauf konzentrieren sollten. Diese schwache Koalition ist ein tödlich gefährlicher Zustand, wenn Sie einen Mann nur
durch die Wahl einiger weniger Spitzenmänner an der Spitze auswählen wollen. Beachten Sie also Daniel 2 und Vers 44.
Dort heißt es: „Aber zur Zeit dieser Könige“, das ist das gleiche Buch, aus dem ich gerade gelesen habe. „Aber zur Zeit
dieser Könige wird der Gott des Himmels ein Reich aufrichten, das nimmermehr zerstört wird; und sein Reich wird auf kein
anderes Volk kommen. Es wird alle diese Königreiche zermalmen und zerstören; aber es selbst wird ewig bleiben“. Und es
wird von den Erstlingen Gottes regiert werden, denjenigen, die dazu berufen sind, Gottes Werk vor der Wiederkunft Christi
zu tun. Das sind starke Verse!

Vers 45 (Schlachter 2000), lassen Sie mich das vorlesen: „... Der große Gott hat den König wissen lassen, was nach diesem
geschehen soll. Und der Traum ist zuverlässig, und seine Deutung steht fest“, das heißt, Nebukadnezars Traum, und Daniel
sagte: „Und der Traum ist zuverlässig, und seine Deutung steht fest“. Und was geschah hier? Nun, Nebukadnezar war von
all dem so bewegt. Er wusste, dass dies der Gott aller Götter war, und das sagte er auch. Das ist doch der Gott aller Götter!
Sein Gott konnte das nicht tun, was der Gott Daniels tat, nämlich alle möglichen Wunder.

Und dann Vers 1 in Daniel 12, beachten Sie das, immer noch in Daniel: „Zu jener Zeit wird Michael auftreten, der große
Engelfürst, der für dein Volk einsteht. Denn es wird eine Zeit so großer Trübsal sein, wie sie nie gewesen ist, seitdem es
Völker gibt, bis zu jener Zeit. Aber zu jener Zeit wird dein Volk errettet werden“, mit anderen Worten, sie werden an einem
sicheren Ort errettet werden; Gott wird sich um dieses Volk kümmern.

Vers 3, beachten Sie, was dort steht: „Und die Verständigen werden leuchten wie des Himmels Glanz, und die viele zur
Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne immer und ewiglich.“ Vers 3. Diejenigen, die Menschen zu Gott bekehren, so sagt Gott,
die Menschen zu Ihm bekehren, werden leuchten wie die Sterne für immer und ewig! Und die Helligkeit des Firmaments!
Was für eine Zukunft wir haben! Was für ein freudiges Ende von all dem! Und das müssen wir mehr als jede andere Vision
im Kopf haben. Das ist die entscheidende Vision!

In Daniel 12 und Vers 8 heißt es: „Und ich hörte es, aber ich verstand’s nicht und sprach: Mein Herr, was wird das Letzte
davon sein? (9) Er aber sprach: Geh hin, Daniel; denn es ist verborgen und versiegelt bis auf die letzte Zeit.“ Das ist es,

3 / 4



worauf wir uns freuen.

Und dann möchte ich Ihnen Daniel 7 und Vers 18 vorlesen: „Aber die Heiligen des Höchsten werden das Reich empfangen
und werden’s immer und ewig besitzen.“ Die Heiligen Gottes, die herausgekommen sind und Gottes Werk getan haben,
bevor Christus hierher kommt, werden von Gott auf erschütternde Weise belohnt werden! Es ist so wichtig!

Vers 27: „Aber das Reich und die Macht und die Gewalt über die Königreiche unter dem ganzen Himmel wird dem Volk der
Heiligen des Höchsten gegeben werden, dessen Reich ewig ist, und alle Mächte werden ihm dienen und gehorchen.“ Das
ist der Allerhöchste! Ihm werden alle gehorchen. Nun, was halten Sie davon? Was denken Sie darüber? Der Messias
kommt! Er kommt, um die Gunst der Stunde zu nutzen, und Er möchte, dass wir diesen Moment ergreifen, diese
Gelegenheit, die größte Gelegenheit, die Sie sich jemals vorstellen können! Und es wird nie wieder eine solche Gelegenheit
geben, niemals! Was ist das, was so viele einfach übersehen? Und Sie können jedes Wort Ihrer Bibel, die Jesus Christus in
gedruckter Form darstellt, beweisen. Und Sie können es beweisen, jedes einzelne Wort!

Sehen Sie, die deutsche Regierung ist heute dabei, ein Machtzentrum in Europa zu schaffen, wie es das noch nie gegeben
hat, und Gott wird diese Menschen benutzen, um Probleme zu korrigieren und auch selbst korrigiert zu werden, und Jesus
Christus wird jeden von ihnen vernichten, der gegen Ihn kämpft, und genau das werden sie tun. Und das Heilige Römische
Reich wird genau im Zentrum dieses Krieges gegen Gott Selbst stehen.

All diese wundervollen, inspirierenden Prophezeiungen sind also für uns, für Sie, für uns alle, wenn wir nur die Gelegenheit
wahrnehmen!
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